



## Fernández Noroña criticó el uso de cubrebocas; aseguró que “mata neuronas”



El diputado federal por el **Partido del Trabajo (PT)**, Gerardo **Fernández Noroña**, celebró que el Gobierno federal **elimine el uso obligatorio de cubrebocas** en espacios cerrados, sin embargo, aprovechó para volver a lanzarse en contra de la medida de protección al afirmar que su utilización **“mata neuronas”**.

El pasado martes 11 de octubre, durante su participación en el pleno de la Cámara de Diputados, el [fidel aliado de la llamada Cuarta Transformación \(4T\)](#) reprochó que algunos de sus compañeros le pidan utilizar el cubrebocas, pues dijo, **las personas deben respetar la decisión de cada quien en usarlo o no**.

El petista indicó que las actividades cotidianas ya deben realizarse con normalidad, pues recordó, el Consejo General de Salubridad determinó a principios de la semana que **ya no es obligatorio el uso de cubrebocas en espacios interiores**.